

Dezember 2025

Di. 02. Dez. 25 18.00 Uhr Adventandacht in der Pfarrkirche „Wachet auf!“ mit Edeltraud Herrmann, anschließend Adventfeier im Pfarrheim.

Januar 2026

Di. 20. Jan. 26 19.00 Uhr im Pfarrheim
Vortrag „Gesund und fit in der zweiten Lebenshälfte“.

Referentin: Frau Sandra Nirschl

Rückgabe der Römer

Gerne können im Januar 2026 die sogenannten Römer, also die Rohlinge der Adventskränze, in eine Kiste vor dem Pfarrheim zurückgegeben werden.

Die Strohringe können dann im nächsten Jahr wieder verwendet werden, ein schöner Beitrag zum Thema Nachhaltigkeit.

Liebe Frauenbundfrauen!

Das Führungsteam des KDFB Hainsacker wünscht Ihnen und Ihren Familien eine besinnliche Adventszeit und ein gesegnetes, gnadenreiches Weihnachtsfest.

Für das Jahr 2026 wünschen wir viel Glück, Gesundheit, Zuversicht und Gottes reichen Segen!



Frauentragen im Advent

Das Frauenträgen wollen wir traditionsgemäß weiter fortführen. Die Figur der schwangeren Maria soll zur Andacht einen Tag in einer Familie verweilen und dann zur weiteren Herbergssuche in die nächste Familie weitergereicht werden.

Die Ansprechpartner für diese Aktion entnehmen Sie bitte dem Pfarrbrief.

Begleitung auf dem letzten Weg

Es ist uns ein großes Anliegen, unsere verstorbenen Mitglieder würdig auf ihrem letzten Weg zu begleiten.

Danke dafür, dass Sie bei den Beerdigungen unserer KDFB-Frauen mit uns hinter der Fahne gehen und mit dem blauen Frauenbundtuch Ihre Verbundenheit auch nach außen hin zeigen.

Es ist eine schöne, würdige letzte Ehrerweisung an unsere verstorbenen Mitglieder.

Wir werden uns auch in Zukunft bemühen, in der MZ einen Hinweis zur Teilnahme abzudrucken.

Rückblick

Unser Kinderkleiderbasar fand großen Anklang, so dass wir einen Erlös von 570,-- € erzielen konnten. Herzlichen Dank den Helfern und den vielen Einkäufern.

Aus dem Erlös aus dem Basar haben wir an das Frauen- und Kinderschutzhaus Regensburg einen Betrag von 550,-- € gespendet.



Wie sich die Knospen
des Barbarazweiges
bis Weihnachten öffnen,
so soll sich auch der Mensch
dem kommenden Licht auftun.

Johann Georg Fischer

**Wir gratulieren unseren Mitgliedern herzlich
zum Geburtstag und wünschen vor allem
viel Gesundheit für den weiteren Lebensweg.**

Zum 25. – 40. – 45. – 50. oder sogar 60. Hochzeitsjubiläum
gratulieren wir unseren Mitgliedern und ihren Partnern herzlich
und wünschen
noch viele gemeinsame Jahre in guter Gesundheit.

Verstorben aus unserer Mitte:



Frau Barbara Meierhofer
- Frauenbundmitglied seit 1979 -



Frau Margarete Imrich
- Gründungsmitglied -



Herr gib ihnen die ewige Ruhe!

Katholischer Deutscher FRAUENBUND



Zweigverein Hainsacker

Dezember 2025 - Januar 2026

Liebe Frauen!

Am ersten Weihnachtsfeiertag hören wir, wie jedes Jahr, das Wort aus dem Johannesprolog (Joh 1,9). Es beinhaltet Zuspruch und Trost in diesen unsicheren und durchaus auch düsteren Zeiten, so dass es mir sehr wertvoll geworden ist. Die Zusage lautet, dass in mir ein Licht wohnt, das mir niemals abhandenkommen kann. Es ist ein Geschenk.

Dieses Licht wohnt in jedem von uns. Ein göttliches Licht, das niemals erlischt.

Ich bin all dem Dunklen nicht ohnmächtig ausgeliefert – den ungelösten Konflikten, den alten Verletzungen, den kleinen und den großen Katastrophen. Wenn auch oft unscheinbar und unsichtbar – so gibt es doch eine Kraft, die größer ist, die tiefer reicht, die weiterführt. Ein Licht, das jeden Menschen erleuchtet. Das feiern wir an Weihnachten.

Ich wünsche uns, dass das Fest sich nicht in äußerem Glanz erschöpft, sondern dass all die Lichter, die uns ja auch schon durch den ganzen Advent begleiten, eine Sehnsucht anrühren. Ich wünsche uns, dass wir auf das innere Licht schauen und diesem inneren, göttlichen Licht vertrauen.

Für das ‚Neue Jahr‘ 2026 können wir uns vom Vertrauen einer chinesischen Christin anstecken lassen, die es so formuliert hat: „Ich sagte zu dem Engel, der an der Pforte des neuen Jahres stand: Gib mir ein Licht, damit ich sicheren Fußes der Ungewissheit entgegen gehen kann! Aber er antwortete: Gehe nur hin in die Dunkelheit und lege deine Hand in die Hand Gottes! Das ist besser und sicherer als ein bekannter Weg!“

Frohe und gesegnete Weihnachten und ein gesundes und friedvolles Jahr 2026 für Sie und alle Ihre Lieben wünsche ich Ihnen.

Ihre Edeltraud Herrmann
Geistliche Beirätin